

Fischereiverein Küssnacht

gegründet 1993

Mitglied des Kantonal-Schwyzerischen Fischerei-Verbandes

Jahresbericht des Vizepräsidenten zur Generalversammlung 2004

Vereinsjahr 2003

Liebe Fischerinnen, liebe Fischer

Bereits ist das Vereinsjahr 2003 wieder Vergangenheit. Auch in diesem Jahr ist Weltweit einiges gelaufen, welches meiner Meinung nach nicht immer vom besten war, besonders der Terrorismus nimmt bedenkliche Formen an.

Für uns Fischerinnen und Fischer war der Abschied von unserem Präsidenten und Gründungsmitglied Ernst Gössi ein besonderer Verlust, welcher uns alle tief getroffen hat. Ernst Gössi hat für unseren Verein, neben dem Aufbau und der Gründung, sehr grosse Arbeit geleistet.

Wir werden Ernst gerne in guter Erinnerung behalten und möchten ihm für sein grosses Engagement nochmals unseren herzlichen Dank aussprechen.

In diesem Jahr haben wir uns im Vorstand mit der Neuorganisation unseres Vereins befasst. Wir hoffen, dass durch die neuen Vorstandsmitglieder einiges wieder aktiviert werden kann.

In Sache Konkordatspatent Vierwaldstättersee ist leider nicht viel Neues zu melden. Einzig auf dem Zürichsee (Zürich, St. Gallen, Schwyz) konnte eine Lösung gefunden werden.

Im Frühjahr haben wir mit dem Fischereiaufseher Franz Josef Dettling ca. 100'000 Hechtli von 3-5 cm Länge eingesetzt.

Auch wurden ca. 120'000 Seeforellenbrütlinge von Alois Hofer eingesetzt. Das verspricht für die Zukunft doch einige Hecht- und Seeforellenfänge in unserem Teil des Vierwaldstättersees.

Im Vierwaldstättersee sind von unseren beiden Fischereiaufsehern ca. 3.4 Mio. Albeli sowie ca. 11.6 Mio. Felchen aus eigener Aufzucht eingesetzt worden. An dieser Stelle danken wir ihnen für ihre Arbeit. Für das Jahr 2004 sollen ca. 20 Mio. Felchen und Albeli eingesetzt werden.

Die Bundesfeier vom 1. August fand wie gewohnt auf dem Hauptplatz bei schönstem Wetter statt. Eine beträchtliche Menge an Fischknusperli konnte wieder verkauft werden. Durch diese Einnahme wurde das Resultat unserer Kasse erheblich verbessert. Der Dank geht an Walter Küttel mit seinem eingespielten Team.

Das mit der Jubiläumsfeier verbundene Vereinsfischen konnte dieses Jahr im Restaurant Frohsinn durchgeführt werden. Den Organisatoren Beat Lauber, Reto Kurmann sowie unserem Gastkoch Erwin Hoyer, vielen Dank für die Superorganisation und die vorzügliche Zubereitung der von uns gefangenen Fische. Der grösste Fisch wurde von Jean-Pierre Bosshard gefangen. Für die meisten Fische konnte Theo Heiniger geehrt werden. Bei den Jugendfischern war Mario Gössi unschlagbar.

Fischereiverein Küssnacht

gegründet 1993

Mitglied des Kantonal-Schwyzerischen Fischerei-Verbandes

Der Schilfschutz beschränkte sich auf die Kontrolle und Reparaturen der Schilfschutzzäune im Gebiet der Badeanstalt von Merlischachen. Im Zopf, konnte noch einer im Hag eingeklemmten Wasserschildkröte aus ihrer misslichen Lage geholfen werden. Im 2004 soll wieder eine grössere Aktion zum Schutze des Schilfes vorgenommen werden. Auch hier sind wir wieder auf freiwillige Helfer angewiesen.

Unsere aktiven Vereinsmitgliedern, welche im vergangenen Jahr Mehrarbeit für den Fischereiverein (Fischknusperli vom 1. August, Schilfschutz etc.) geleistet haben, wurden zu einem Nachtessen eingeladen. Bei Trudi Amstutz im Restaurant Winkel wurden sie hervorragend verpflegt.

Im Restaurant Alpenhof, bei Monika Arnold und Emil Meier, sind wir für unsere Vorstandssitzungen immer bestens aufgehoben. Wir danken den Beiden dafür.

Liebe Vereinsmitgliederinnen und Vereinsmitglieder, für eure Unterstützung im letzten Vereinsjahr und die aktive Mitarbeit von meinen Vorstandskollegen, möchte ich mich herzlich bedanken.

Ich wünsche euch viel Petri Heil im Fischerjahr 2004.

Vizepräsident, Richard Baggenstos im März 2004